



**PEMERINTAH KOTA DENPASAR**



# **LAPORAN TPID TRIWULAN I**

**PEMERINTAH KOTA DENPASAR**

**PROVINSI BALI**

**TAHUN 2022**

## LAPORAN TPID KOTA DENPASAR TRIWULAN I 2022

### 1. PERKEMBANGAN INFLASI DAERAH DAN ATAU PERKEMBANGAN HARGA BARANG KEBUTUHAN POKOK DAN PENTING, BARANG LAINNNYA DAN JASA SERTA RESIKO KEDEPAN.

Perkembangan inflasi di Kota Denpasar pada triwulan I 2022 adalah sebagai berikut :

- a) Pada bulan Januari 2022 Kota Denpasar tercatat mengalami inflasi setinggi 1,09 persen yang ditunjukkan dengan peningkatan Indeks Harga Konsumen (tahun dasar 2018=100) dari 106,32 pada Desember 2021 menjadi 107,48 pada Januari 2022. Sementara itu, tingkat inflasi tahun kalender (year to date/ytd) sama dengan tingkat inflasi bulan Januari 2022 yaitu 1,09 persen. Inflasi tahun ke tahun (Januari 2022 terhadap Januari 2021 atau YoY) tercatat setinggi 2,34 persen. Dari sebelas kelompok pengeluaran, sembilan kelompok pengeluaran tercatat mengalami inflasi yaitu: kelompok I (makanan, minuman, dan tembakau) setinggi 1,88 persen; kelompok III (perumahan, air, listrik, dan bahan bakar rumah tangga) setinggi 1,62 persen; kelompok VIII (rekreasi, olahraga, dan budaya) setinggi 1,46 persen; kelompok IV (perlengkapan, peralatan, dan pemeliharaan rutin rumah tangga) setinggi 1,24 persen; kelompok II (pakaian dan alas kaki) setinggi 1,22 persen, kelompok XI (perawatan pribadi dan jasa lainnya) setinggi 0,91 persen; kelompok X (penyediaan makanan dan minuman/restoran) setinggi 0,87 persen; kelompok IX (pendidikan) setinggi 0,75 persen; dan kelompok V (kesehatan) setinggi 0,55 persen. Sementara itu, dua kelompok pengeluaran lainnya tercatat mengalami deflasi yaitu: kelompok VII (informasi, komunikasi, dan jasa keuangan) sedalam 0,23 persen; dan kelompok VI (transportasi) sedalam 0,14 persen. Komoditas yang tercatat mengalami peningkatan harga atau memberikan sumbangan inflasi pada bulan Januari 2022 antara lain, garam, bioskop, rampela/hati ayam; mangga; baju kaos tanpa kerah wanita; tarif gunting rambut anak; tomat; buncis; sawi putih; ketimun; kemeja pendek batik pria; wortel; terong; gelas minum; ikan tuna; kaca mata plus minus; anggur; dan telur ayam kampung. Sementara itu komoditas yang tercatat mengalami penurunan harga atau memberikan sumbangan menahan laju inflasi di Kota Denpasar antara lain, biaya administrasi transfer uang; buah naga; meja kursi tamu; panci; cabai merah; brokoli; kecap (isi); cabai rawit; melon; dan sepeda anak.
- b) Pada bulan Februari 2022 Kota Denpasar tercatat mengalami deflasi sedalam 0,36 persen yang ditunjukkan dengan penurunan Indeks Harga Konsumen (tahun dasar 2018=100) dari 107,48 pada Januari 2022 menjadi 107,09 pada Februari 2022. Sementara itu, tingkat inflasi tahun kalender (year to date/ytd) dan tingkat inflasi tahun ke tahun (Februari 2022 terhadap Februari 2021 atau year on year/ YoY) tercatat masing-masing setinggi 0,72 dan 2,18 persen. Dari sebelas kelompok pengeluaran, empat kelompok pengeluaran tercatat mengalami deflasi yaitu: kelompok IV (perlengkapan, peralatan, dan pemeliharaan rutin rumah tangga) sedalam 2,48 persen; kelompok I (makanan, minuman, dan tembakau) sedalam 1,26 persen; kelompok VI (transportasi) sedalam 0,32 persen; dan kelompok II (pakaian dan alas kaki) sedalam 0,15 persen. Lima kelompok pengeluaran tercatat mengalami inflasi yaitu: XI (perawatan pribadi dan jasa lainnya) setinggi 2,02 persen; kelompok VIII (rekreasi, olahraga, dan budaya) setinggi 1,50 persen; kelompok V (kesehatan) setinggi 0,03 persen; kelompok VII (informasi, komunikasi, dan jasa keuangan) setinggi 0,03 persen; dan kelompok III (perumahan, air, listrik, dan bahan bakar rumah tangga) setinggi 0,02 persen. Sementara itu dua kelompok pengeluaran lainnya tercatat tidak mengalami perubahan indeks atau stagnan yaitu kelompok IX (pendidikan) dan kelompok X (penyediaan makanan dan minuman/restoran). Komoditas yang tercatat

mengalami penurunan harga atau memberikan sumbangan deflasi pada bulan Februari 2022 antara lain, canang sari, minyak goreng, daging ayam ras, cabai rawit, angkutan udara, telur ayam ras, sawi putih, air kemasan. Sementara itu komoditas yang tercatat mengalami peningkatan harga atau memberikan sumbangan menahan laju deflasi di Kota Denpasar antara lain, pepaya, mainan anak, sabun mandi cair, pembalut wanita, beras, sabun detergen bubuk/cair, mangga, tomat, sabun mandi, bawang merah.

- c) Bulan Maret 2022 Kota Denpasar tercatat mengalami inflasi setinggi 0,85 persen yang ditunjukkan dengan peningkatan Indeks Harga Konsumen (tahun dasar 2018=100) dari 107,09 pada Februari 2022 menjadi 108,00 pada Maret 2022. Sementara itu, tingkat inflasi tahun kalender (year to date/ytd) dan tingkat inflasi tahun ke tahun (Maret 2022 terhadap Maret 2021 atau year on year/ YoY) tercatat masing-masing setinggi 1,58 dan 2,56 persen. ., Dari sebelas kelompok pengeluaran, sembilan kelompok pengeluaran tercatat mengalami inflasi yaitu: kelompok I (makanan, minuman, dan tembakau) setinggi 1,92 persen; kelompok VIII (rekreasi, olahraga, dan budaya) setinggi 1,63 persen; kelompok XI (perawatan pribadi dan jasa lainnya) setinggi 1,48 persen; kelompok VI (transportasi) setinggi 1,20 persen; kelompok IV (perlengkapan, peralatan, dan pemeliharaan rutin rumah tangga) setinggi 0,75 persen; kelompok V (kesehatan) setinggi 0,64 persen; kelompok II (pakaian dan alas kaki) setinggi 0,26 persen; kelompok X (penyediaan makanan dan minuman/restoran) setinggi 0,15 persen; dan kelompok III (perumahan, air, listrik, dan bahan bakar rumah tangga) setinggi 0,04 persen. Hanya satu kelompok pengeluaran tercatat mengalami deflasi yaitu: kelompok VII (informasi, komunikasi, dan jasa keuangan) sedalam 0,03 persen. Sementara itu satu kelompok pengeluaran lainnya tercatat tidak mengalami perubahan indeks atau stagnan yaitu kelompok IX (pendidikan). Komoditas yang tercatat mengalami peningkatan harga atau memberikan sumbangan inflasi pada bulan Maret 2022, antara lain minyak goreng, angkutan udara, cabai merah, cabai rawit, emas perhiasan, bawang merah, canang sari, buku tulis bergaris, sabun mandi cair, dan vitamin. Sementara itu komoditas yang tercatat mengalami penurunan harga atau memberikan sumbangan menahan laju inflasi di Kota Denpasar, antara lain daging ayam ras, tomat, air kemasan, apel, kopi bubuk, air conditioner (ac), daging babi, magic com, ikan tuna, dan cumi-cumi.

Mengawali tahun 2022, diperoleh hitungan inflasi tahun kalender Kota Denpasar bulan Januari 2022 sebesar 1,09 persen. Laju inflasi tahun ke tahun (Januari 2022 terhadap Januari 2021 atau YoY) tercatat sebesar 2,34 persen. Jika dilihat tiga tahun sebelumnya, maka inflasi tahun kalender bulan Januari Kota Denpasar berturut-turut 0,62 persen (tahun 2019); 0,55 persen (tahun 2020); dan 1,09 persen (tahun 2021). Sementara itu, inflasi tahunan (YoY) Januari tercatat sebesar 2,42 persen pada tahun 2019; dan 2,42 persen pada tahun 2020; serta 0,76 persen pada tahun 2021.

## 2. IDENTIFIKASI PERMASALAHAN PENGENDALIAN INFLASI DI DAERAH

Kota Denpasar dihadapkan pada tantangan pemenuhan kebutuhan masyarakat masih di datangkan dari daerah lain mengingat lahan pertanian/perkebunan yang lebih sempit di bandingkan kabupaten lainnya di Bali. Selain itu mayoritas masyarakat Kota Denpasar yang beragama hindu menjadikan lonjakan harga bahan pangan saat-saat menjelang hari raya keagamaan umat hindu yang memiliki frekuensi cukup tinggi.

Klasifikasi permasalahan :

Ketersediaan pasokan :

- Perubahan cuaca yang mengganggu hari produksi pangan sehingga menuntut pengaturan pola tanam dan pemanfaatan teknologi pangan
- Masih tingginya alih fungsi lahan pertanian sehingga produksi pangan semakin menurun

Keterjangkauan harga :

- Resiko gejolak harga pada musim hari raya umat Hindu

Kelancaran distribusi :

- Hampir sebagian besar kebutuhan pangan Kota Denpasar didatangkan dari luar daerah terutama Pulau Jawa sehingga kelancaran penyebrangan Ketapang-Gilimanuk sangat berpengaruh

Komunikasi efektif :

- Belum pahamnya sebagian masyarakat tentang pentingnya pengendalian inflasi perlu edukasi yang terus menurun.

### 3. PELAKSANAAN KEBIJAKAN PENGENDALIAN INFLASI DI DAERAH

Pelaksanaan Program Kerja Tim Pengendalian Inflasi Daerah di Kota Denpasar pada triwulan I 2022 sebagai berikut :

- a) Rapat koordinasi mengenai Penyusunan Road Map (Peta Jalan) TPID Kota Denpasar Tahun 2022-2024

Hari / Tanggal : Rabu / 12 Januari 2022

Tempat : Ruang Rapat Praja Madya Kantor Walikota Denpasar

Tim Pengendalian Inflasi Daerah (TPID) Kota Denpasar menggelar rapat guna koordinasi mengenai Penyusunan Road Map (Peta Jalan) TPID Kota Denpasar Tahun 2022-2024. Rapat dipimpin langsung oleh Kepala Bagian Perekonomian Setda Kota Denpasar, I Made Saryawan, SE, M.Si serta seluruh Tim Teknis TPID Kota Denpasar.

- b) Operasi Pasar

Hari/ tanggal : Jumat / 14 Januari 2022

Tempat : Halaman Pasar Badung Denpasar

Satgas Pangan Polresta Denpasar bekerja sama dengan Bulog dan Disperindag Kota Denpasar menjual minyak goreng dan gula pasir di bawah harga pasaran. Dalam operasi itu, gula pasir dijual dengan harga Rp. 12.500 per kg. Sedangkan minyak goreng dijual dengan harga Rp. 19.500 per kg. Selain itu juga bahan pangan lainnya dijual dengan harga lebih murah. Kegiatan ini bagian dari upaya mengantisipasi hal yang menjadi perhatian publik yaitu kenaikan harga pangan saat ini ataupun jika ada ketimpangan harga yang terjadi di pasar untuk kebutuhan pangan masyarakat. Operasi pasar ini juga diselenggarakan untuk membantu meringankan beban masyarakat.

- c) Operasi Pasar Stabilisasi Harga Minyak Goreng

Hari / tanggal : Selasa / 1 Februari 2022

Tempat : Pasar Badung, Pasar Kereneng, Pasar Nyanggelan dan Pasar Anyar Sari

Tim Monitoring Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Denpasar melakukan giat pendampingan kegiatan Operasi Pasar Stabilisasi Harga Minyak Goreng yang dilaksanakan Oleh Dinas Perindustrian dan Perdagangan Provinsi Bali dan Perum Bulog Kanwil Provinsi Bali. Kegiatan ini dilaksanakan secara serentak di 4 (empat) tempat yakni Pasar Badung, Pasar Kereneng, Pasar Nyanggelan dan Pasar Anyar Sari. Perum Bulog di setiap lokasi kegiatan membawa 144 botol minyak goreng merk Kita, Beras medium kemasan 5kg sebanyak 10 pax, beras premium kemasan 5kg sebanyak 10 pax, dan beras merah organik sebanyak 10 pax. Minyak goreng Kita dijual dengan harga Rp. 14.000/liter dan setiap orang hanya boleh membeli 1 botol saja, meski demikian masyarakat tetap menyerbu dan membeli minyak goreng tersebut.

- d) Mengikuti Rapat Koordinasi antara Ditjen Bina Pembangunan Daerah dengan Pemda Provinsi dan Kabupaten/Kota terkait Peta Jalan Pengendalian Inflasi Daerah Periode Tahun 2022-2024

Hari/tanggal : Rabu tanggal 2 Februari 2022

Tempat : Ruang Rapat Praja Utama Kantor Walikota Denpasar

Rapat dilaksanakan melalui zoom meeting yang diikuti oleh Sekretaris Daerah Kota Denpasar didampingi Kepala Dinas Perikanan dan Ketahanan Pangan, Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan, Kepala Bagian Perekonomian serta Kepala Bidang Perekonomian dan Sumber Daya Alam pada Bappeda Kota Denpasar.

- e) Mengikuti Rapat Koordinasi antara Ditjen Bina Pembangunan Daerah dengan Pemda Provinsi dan Kabupaten/Kota terkait Peta Jalan Pengendalian Inflasi Daerah Periode Tahun 2022-2024 serta Sosialisasi penilaian Program Unggulan TPID

Hari/tanggal : Senin s/d Selasa tanggal 14 s/d 15 Februari 2022

Tempat : Ruang Rapat Praja Utama Kantor Walikota Denpasar

Rapat dilaksanakan melalui zoom meeting yang diikuti oleh Sekretaris Daerah Kota Denpasar didampingi oleh Kepala Bagian Perekonomian Setda Kota Denpasar.

- f) Mengikuti High Level Meeting TPID Provinsi Bali dan rapat TP2DD terkait program Percepatan dan Perluasan Digitalisasi Daerah

Hari/tanggal : Selasa / 22 Februari 2022

Tempat : Ruang Rapat Gedung Gajah, Rumah Jabatan Gubernur Bali

Rapat dilaksanakan secara hybrid melalui zoom meeting dan secara offline dengan tema “Kesiapan Menjelang Hari Raya Nyepi Caka 1944” yang dipimpin oleh Gubernur Bali yang dihadiri oleh Kepala Kantor Perwakilan Bank Indonesia Provinsi Bali serta dihadiri oleh Bupati/Walikota se-Bali atau yang mewakili, unsur OPD terkait. Zoom meeting juga diikuti oleh sekretariat TPID se-Bali dan Dinas Perindustrian dan Perdagangan/yang menangani SiGapura Kabupaten/Kota se-Bali. Dalam kesempatan ini Walikota Denpasar diwakili oleh Wakil Walikota Denpasar, Kadek Agus Arya Wibawa yang menyampaikan bahwa Ketersediaan pangan pokok maupun pangan strategis lainnya di Kota Denpasar masih dalam kondisi aman dan harga masih stabil menjelang hari raya Nyepi.

- g) Pasar Murah HUT Kota Denpasar

Hari/ tanggal : Selasa s/d Rabu / 22 s/d 23 Februari 2022

Tempat : Banjar Yangbatu Kangin dan Balai Banjar Buana Merta Desa Tegal Harum Denpasar

Dalam rangka memeriahkan HUT Kota Denpasar ke-234 serta menjaga kestabilan nilai inflasi di Kota Denpasar seiring menyambut Hari Raya Nyepi Tahun Çaka 1944, Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Denpasar menggelar Pasar Murah yang diadakan di Banjar Yangbatu Kangin dan Balai Banjar Buana Merta, Desa Tegal Harum Denpasar. Kegiatan ini bekerjasama dengan TPID (Tim Pengendalian Inflasi Daerah) Kota Denpasar, Perbekel Desa Dangin Puri Klod dan didukung oleh Pertamina Branch Office Manager Bali dan NTB, Hiswana Migas Bali, Perum Bulog Divre Bali, PT. GIEB Indonesia, PT. Perusahaan Perdagangan Indonesia, CV Ayu Nadhi, Aditya Fresh, Bernardi, dan UMKM binaan Pemerintah Desa Tegal Harum. Pasar murah ini dikunjungi langsung oleh Wakil Walikota Denpasar, I Kadek Agus Arya Wibawa, Ketua TP PKK Kota Denpasar Ny. Sagung Antari Jaya Negara, Wakil Ketua TP PKK Kota Denpasar Ny. Ayu Kristi, didampingi Ibu Sekretaris Daerah Ny. Ida Ayu Widnyani Wiradana beserta Kadis Perindag Kota Denpasar beserta jajaran. Omset penjualan pasar murah hari pertama di Banjar Yangbatu Kangin sebesar Rp. 36.251.500,- dan omzet penjualan pasar murah hari kedua di Balai Banjar Buana Merta Desa Tegal Harum Denpasar sebesar Rp.37.809.500,-

h) Monitoring Tim TPID Kota Denpasar

Hari / tanggal : Jumat / 25 Februari 2022

Tempat : Pasar Kreneng, Pasar Agung dan Pasar Badung

Tim TPID Kota Denpasar melaksanakan monitoring ketersediaan dan perkembangan harga bahan pokok dalam rangka menjaga kestabilan nilai Inflasi Kota Denpasar serta menjelang hari raya Nyepi Tahun Caka 1944. Hasil monitoring dari ketiga pasar, untuk ketersediaan terpantau aman serta harga bahan pokok lain relatif stabil. Kegiatan monitoring dan evaluasi stok serta harga pangan baik ditingkat produsen, grosir, maupun eceran selalu dipersiapkan untuk mengantisipasi pergerakan harga, apabila terjadi kenaikan harga yang tidak wajar, baik disebabkan gangguan pasokan maupun distribusi bahan pangan.

i) Mengikuti Rapat Penyusunan Laporan One Page Summary (OPS) TPID se Propinsi Bali dalam rangka Kinerja TPID Tahun 2021

Hari / tanggal : Senin, 14 Maret 2022

Tempat : Andaz Hotel, Jalan Danau Tamblingan Sanur, Denpasar

Bagian Perekonomian Setda Kota Denpasar selaku Sekretariat TPID Kota Denpasar yang mengikuti Rapat perihal tersebut diatas. Dalam rapat tersebut memaparkan diskusi/paparan dari masing-masing program unggulan/OPS perwakilan TPID Kabupaten/Kota untuk mengetahui masalah dan metode pengendalian Inflasi dengan menampilkan salah satu program unggulan TPID Kabupaten/Kota yang nantinya akan dinilai dalam program TPID Award 2022. I Made Saryawan selaku Kepala Bagian Perekonomian Setda Kota Denpasar juga memaparkan program unggulan Kota Denpasar tahun 2021 yaitu aplikasi SIPAPA ONLINE yang nantinya akan dinilai dalam TPID Award 2022.

j) Zoom Meeting "Antisipasi dan Penanganan Kelangkaan Minyak Goreng di Indonesia."

Hari / tanggal : Senin / 14 Maret 2022

Tempat : Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Denpasar

Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Denpasar dan Kepala Bidang Metrologi dan Tertib Niaga mendampingi Kapolresta Denpasar, Bapak AKBP Bambang Yugo Pamungkas, S.H., S.I.K., M.Si. mengikuti Zoom Meeting yang dipimpin langsung Bapak Kapolri dan Bapak Menteri Perdagangan beserta jajaran membahas "Antisipasi dan Penanganan Kelangkaan Minyak Goreng di Indonesia." Pada kesempatan ini hadir secara daring di masing-masing lokasi Bapak Kapolda Bali dan Bapak Kadis Perindag Bali. Dalam zoom meeting disampaikan Instruksi Kapolri:

1. Atensi dan kerjasama memastikan tidak ada penimbunan / menahan migor
2. Dipastikan Migor utk kepentingan / kebutuhan masyarakat
3. Koordinasi dan Komunikasi lintas sektor utk kelancaraaan pendistribusian.

k) Rapat Tim Satgas Pangan

Hari / tanggal : Selasa / 15 Maret 2022

Tempat : Ruang Rapat Dinas Perikanan dan Ketahanan Pangan Kota Denpasar

Dinas Perikanan dan Ketahanan Pangan Kota Denpasar menggelar rapat terkait Tim Satgas Pangan Kota Denpasar, aplikasi SIPAPA Online, TPID Award, yang dihadiri oleh Disperindag Kota Denpasar, Bagian Perekonomian, Tim Satgas Pangan dan Tim IT DPKP Kota Denpasar.

l) Koordinasi ketersediaan barang kebutuhan pokok dan bahan penting

Hari / tanggal : Selasa / 15 Maret 2022

Tempat : Ruang Kepala Dinas Perindag Kota Denpasar

Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Denpasar didampingi Kepala Bidang Metrologi dan Tertib Niaga menerima Tim dari Kejaksaan Negeri Denpasar koordinasi tentang ketersediaan barang kebutuhan pokok dan barang penting serta kaitan dengan minyak goreng.

m) Operasi Pasar Pengecekan Ketersediaan Minyak Goreng

Hari / tanggal : Selasa / 15 Maret 2022

Tempat : PT. GIEB Indonesia, Indomaret dijalan Gatsu Timur dan Tiara Dewata

Operasi pasar pengecekan ketersediaan Minyak Goreng yang dilakukan Satgas Pangan Kota Denpasar dipimpin langsung oleh Kapolresta Denpasar AKBP Bambang Yugo Pamungkas, S.H.,S.I.K.,M.Si dengan didampingi Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan Denpasar dan Kasat Reskrim Kompol Mikael Hutabarat, S.H.,S.I.K.,M.H. Hasil Pengecekan dilapangan di tingkat Distributor dan Toko Retail Modern ketersediaan minyak masih aman dan pendistribusian juga lancar. Kapolresta Denpasar menyampaikan kepada para pihak yang berkecimpung dalam usaha minyak goreng dari hulu sampai ke hilir, jangan pernah ada yang menimbun minyak untuk kepentingan pribadi atau lainnya karena Tim Satgas Pangan akan menindak tegas.

n) Monitoring TPID Kota Denpasar

Hari / tanggal : Jumat / 25 Maret 2022

Tempat : CV. Sumber Pangan, CV. Crystal dan Penyosohan Beras Padma Sari

Tim Pengendalian Inflasi Daerah (TPID) Kota Denpasar menggelar monitoring dan evaluasi ketersediaan dan keterjangkauan harga bahan pokok dalam rangka menjaga ketersediaan bahan pokok dengan harga yang stabil saat bulan Ramadhan dan Idul Fitri. Monitoring dilakukan pada dua distributor dan satu penyosoh beras. Hasil dari monitoring, untuk tepung terigu ketersediaan masih ada namun dengan jumlah yang terbatas, rata-rata per kilogram Rp7.500 - Rp9.000. Ketersediaan minyak goreng terpantau aman namun harganya relatif tinggi dengan harga minyak goreng kemasan Rp24.000/liter dan minyak goreng curah Rp15.500/kg. Ketersediaan beras serta gula pasir juga masih aman dimana harga beras medium berada pada kisaran Rp9.000 dan beras premium ada pada kisaran harga Rp10.000 - Rp11.000 rupiah, sedangkan untuk gula pasir masih berada pada kisaran harga Rp12.700-Rp13.500 per kilogram.

o) Bazar Pangan

Hari / tanggal : Jumat / 25 Maret 2022

Tempat : Balai Banjar Tegal Kawan Pemecutan Kelod Kecamatan Denpasar Barat

Dalam rangka menyambut hari raya Saraswati, Pagerwesi dan Bulan suci Ramadhan Pemerintah Kota Denpasar melalui Dinas Perikanan dan Ketahanan Pangan serta Tim Penggerak PKK Kota Denpasar melaksanakan kegiatan Bazar Pangan. Bazar Pangan ditinjau langsung oleh Ketua Tim Penggerak PKK Kota Denpasar Ny. Sagung Antari Jaya Negara bersama wakil TP. PKK Kota Denpasar Ny. Ayu Kristy Arya Wibawa dan Ketua DWP Kota Denpasar Ny. Ida Ayu Widnyani Wiradana beserta Tim TPID Kota Denpasar. Kegiatan ini juga sebagai salah satu upaya Pemerintah Kota Denpasar dalam mengendalikan inflasi menjelang hari raya besar keagamaan.

p) Monitoring dan pemantauan harga serta ketersediaan minyak goreng dan minyak goreng curah di Pasar Tradisional, Distributor dan Toko Modern oleh Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Denpasar

No	Hari / tanggal	Tempat	Keterangan
1	Jumat / 21 Januari 2021	- Pasar Kreneng - Pasar Agung - Indomaret Jl. Wr Supratman	Hasil monitoring di Pasar Kreneng dan Pasar Agung ternyata masih ditemukan pedagang menjual minyak goreng di atas harga yang ditetapkan pemerintah yaitu Rp. 14.000/liter, ini disebabkan oleh masih adanya stok minyak goreng yang harga beli dari distributor masih tinggi. Para pedagang menjual minyak gorengnya dengan harga

			<p>Rp. 20.000 - Rp. 22.000 per liter nya.</p> <p>Untuk toko modern berjejaring seperti Indomaret di jalan Supratman sudah menjual minyak gorengnya dengan harga Rp. 14.000/liter namun stok masih kosong.</p>
2	Senin / 24 Januari 2022	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Toko Air Langga</li> <li>- Triple A</li> <li>- Toko Oka</li>   <li>- Pasar Nyanggelan</li>   <li>- PT. Borwita Citra Prima</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Hasil pemantauan harga jual minyak goreng masih memakai harga lama karena pedagang membeli ke distributor dengan harga lama yaitu Rp. 19.500 sehingga para pedagang menjual minyak goreng Rp. 20.500 per liter</li>   <li>- Hasil pemantauan harga jual minyak goreng masih memakai harga lama karena pedagang membeli ke distributor dengan harga lama yaitu Rp. 19.500 sehingga para pedagang menjual minyak goreng Rp. 20.000 per liter &amp; Rp. 21.000 per liter</li>   <li>- Hasil pemantauan untuk stok minyak goreng merk Sunco sebanyak 15.924 karton dan didistribusikan di Bali dan NTT (Kupang). Distributor tidak dapat menyalurkan minyak goreng karena para pedagang menolak membeli minyak goreng dengan harga lama</li> </ul>
2	Senin / 31 Januari 2022	<ul style="list-style-type: none"> <li>- PT GIEB Indonesia Jl. Gatot Subroto Tengah</li>   <li>- Toko Puncak Karang Jl. Wr, Supratman</li>   <li>- Toko D'Raya Jl. Kenyeri</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Terhitung tanggal 29 Januari 2022 PT GIEB Indonesia sudah mulai menjual minyak goreng nya dengan harga Rp. 13.500/liter untuk dijual ke para pedagang yang nantinya wajib dijual dengan harga Rp. 14.000/liter. Produk yang dijual adalah merk Fitri dan Hemart</li>   <li>- Toko Puncak Karang menjual minyak goreng merk Sunco dan Ikan Dorang masih memakai harga lama yaitu Rp. 20.000 dan Rp. 24.000/liter</li>   <li>- Toko D'Raya menjual minyak goreng Bimoli dan Sunco dengan harga jual Rp. 20.500/liter (Bimoli) dan Rp. 21.500/liter (Sunco)</li> </ul>
3	Rabu/ 16 Februari 2022	CV. Crystal, Jalan Cargo Denpasar	<p>Hasil monitoring untuk Minyak Goreng kemasan stoknya kosong karena adanya penarikan dari Produsen/ Distributor Pusat. Yang ada hanya minyak goreng curah dengan harga jual per kg nya adalah Rp. 12.800/kg, dan minyak goreng merk Seira. Namun merk ini tidak dijual karena harganya masih tinggi.</p>



4	Rabu/16 Maret 2022	PT Star dan PT Sari Agro Tama Persada di Benoa, Denpasar Selatan	Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Denpasar, Kabid Metrologi dan Tertib Niaga beserta staf mendampingi Bapak Kapolda Bali dan Bapak Kapolresta Denpasar sidak minyak goreng curah di PT Star dan PT Sari Agro Tama Persada di Benoa, Denpasar Selatan
5	Jumat/18 Maret 2022	Distributor Minyak Goreng Curah di PT. Star Benoa	Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Denpasar, Kabid Metrologi dan Tertib Niaga, beserta staff mendampingi Kapolri, Bapak Listyo Sigit Prabowo peninjauan langsung ke Distributor Minyak Goreng Curah di PT. Star Benoa Sesuai Permendag no 11 tahun 2022 harga minyak goreng curah 14.000/liter dan 15.500/kg
6	Senin/21 Maret 2022	UD. Bintang Terang Jl Ahmad Yani Utara dan UD. Mekar Jaya Jl.Padma	Hasil monitoring untuk harga jual minyak curah per kg Rp. 15.500 dan ketersediaan pasokan untuk para pelanggan dan masyarakat umum

q) Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Denpasar melaksanakan monitoring data informasi harga kebutuhan bahan pokok dan barang strategis lainnya yang merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan untuk memperoleh data harga pasar sesuai dengan komoditi di sektor perdagangan, agar dapat mengetahui fluktuasi harga untuk selanjutnya dievaluasi dalam mencari faktor-faktor penyebab dan mencari solusi pemecahannya. Kegiatan ini dilaksanakan setiap Hari Senin dan Kamis di 4 (empat) pasar besar yang dianggap sebagai barometer di Kota Denpasar yaitu Pasar Agung, Pasar Kreneng, Pasar Badung dan Pasar Pulo Kerti. Hasil dari kegiatan monitoring ini, dimana dapat menyajikan/memberikan informasi harga yang berlaku pada saat itu, yang dipublikasikan melalui media cetak yaitu di Koran Bisnis Bali dan media elektronik yaitu disiarkan melalui Radio Gema Merdeka Denpasar setiap hari Senin dan Kamis.

#### 4. EVALUASI KEBIJAKAN PENGENDALIAN INFLASI DI DAERAH

Evaluasi kebijakan pengendalian inflasi di Kota Denpasar pada triwulan I 2022 adalah sebagai berikut :

- a) Pentingnya penguatan koordinasi antar Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait di Kota Denpasar dan koordinasi dengan dengan TPID Provinsi Bali dalam upaya pemenuhan kebutuhan dan menjaga kelancaran distribusi komoditas pangan di Kota Denpasar.
- b) Kebutuhan akan inovasi dalam mendukung ketersediaan pangan sepanjang tahun dan kelancaran distribusi serta indikasi surplus devisa pangan di masing-masing daerah.

#### 5. REKOMENDASI KEBIJAKAN PENGENDALIAN INFLASI DI DAERAH

Rekomendasi kebijakan pengendalian inflasi di Kota Denpasar pada triwulan I 2022 adalah sebagai berikut :

- a) Pemantauan harga dan ketersediaan pasokan komoditas pangan serta kelancaran distribusi yang berkelanjutan.

- b) Melanjutkan program integrasi pertanian terpadu secara berkesinambungan untuk meningkatkan produksi pangan.
- c) Melanjutkan dan meningkatkan koordinasi antar anggota TPID untuk menjaga ketersediaan pasokan dan kestabilan harga.
- d) Dalam mengantisipasi dampak penyebaran covid-19, anggota TPID Kota Denpasar tetap memantau dan monitoring serta mempertahankan ketersediaan pangan, kelancaran distribusi, kestabilan harga dan komunikasi yang efektif.

Demikian disampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Koordinator Sekretariat Tim Pengendalian  
Inflasi Daerah Kota Denpasar



**I Made Saryawan, SE, MSi**  
NIP. 19650504 199203 1 015



11	Kayu Papan Meranti	m <sup>3</sup>	Rp 5.890,625	Rp 5.890,625	Rp 5.890,625	Rp 5.890,625	Rp 5.890,625	Rp 5.890,625	Rp 5.890,625	Rp 5.890,625	Rp 5.890,625	Rp 5.890,625	Rp 5.890,625	Rp 5.890,625	Rp 5.890,625	Rp 5.890,625	Rp 5.890,625	Rp 5.890,625	Rp 5.890,625	Rp 5.890,625	Rp 5.890,625	Rp 5.890,625	Rp 5.890,625	Rp 5.890,625
12	Kayu Kruing Usuk	m <sup>3</sup>	Rp 7.629,652	Rp 7.629,652	Rp 7.629,652	Rp 7.629,652	Rp 7.629,652	Rp 7.629,652	Rp 7.629,652	Rp 7.629,652	Rp 7.629,652	Rp 7.629,652	Rp 7.629,652	Rp 7.629,652	Rp 7.629,652	Rp 7.629,652	Rp 7.629,652	Rp 7.629,652	Rp 7.629,652	Rp 7.629,652	Rp 7.629,652	Rp 7.629,652	Rp 7.629,652	Rp 7.629,652
13	Triplek 3 mm	Lembar	Rp 52,875	Rp 52,875	Rp 52,875	Rp 52,875	Rp 52,875	Rp 52,875	Rp 52,875	Rp 52,875	Rp 52,875	Rp 52,875	Rp 52,875	Rp 52,875	Rp 52,875	Rp 52,875	Rp 52,875	Rp 52,875	Rp 52,875	Rp 52,875	Rp 52,875	Rp 52,875	Rp 52,875	Rp 52,875
14	Pasir Pasang	m <sup>3</sup>	Rp 282,500	Rp 282,500	Rp 282,500	Rp 282,500	Rp 282,500	Rp 282,500	Rp 282,500	Rp 282,500	Rp 282,500	Rp 282,500	Rp 282,500	Rp 282,500	Rp 282,500	Rp 282,500	Rp 282,500	Rp 282,500	Rp 282,500	Rp 282,500	Rp 282,500	Rp 282,500	Rp 282,500	Rp 282,500
15	-Koral/Krikil	m <sup>3</sup>	Rp 300,750	Rp 300,750	Rp 300,750	Rp 300,750	Rp 300,750	Rp 300,750	Rp 300,750	Rp 300,750	Rp 300,750	Rp 300,750	Rp 300,750	Rp 300,750	Rp 300,750	Rp 300,750	Rp 300,750	Rp 300,750	Rp 300,750	Rp 300,750	Rp 300,750	Rp 300,750	Rp 300,750	Rp 300,750
16	Batu Bata Merah Pasang	Biji	Rp 1,000	Rp 1,000	Rp 1,000	Rp 1,000	Rp 1,000	Rp 1,000	Rp 1,000	Rp 1,000	Rp 1,000	Rp 1,000	Rp 1,000	Rp 1,000	Rp 1,000	Rp 1,000	Rp 1,000	Rp 1,000	Rp 1,000	Rp 1,000	Rp 1,000	Rp 1,000	Rp 1,000	Rp 1,000
17	Batako	Biji	Rp 2,500	Rp 2,500	Rp 2,500	Rp 2,500	Rp 2,500	Rp 2,500	Rp 2,500	Rp 2,500	Rp 2,500	Rp 2,500	Rp 2,500	Rp 2,500	Rp 2,500	Rp 2,500	Rp 2,500	Rp 2,500	Rp 2,500	Rp 2,500	Rp 2,500	Rp 2,500	Rp 2,500	Rp 2,500
18	Gas Elpiji 3(Tiga kilogram)	3 kg	Rp 18,875	Rp 18,875	Rp 18,875	Rp 18,875	Rp 18,875	Rp 18,875	Rp 18,875	Rp 18,875	Rp 18,875	Rp 18,875	Rp 18,875	Rp 18,875	Rp 18,875	Rp 18,875	Rp 18,875	Rp 18,875	Rp 18,875	Rp 18,875	Rp 18,875	Rp 18,875	Rp 18,875	Rp 18,875
19	Bain Ringan		Rp 76,125	Rp 76,125	Rp 76,125	Rp 76,125	Rp 76,125	Rp 76,125	Rp 76,125	Rp 76,125	Rp 76,125	Rp 76,125	Rp 76,125	Rp 76,125	Rp 76,125	Rp 76,125	Rp 76,125	Rp 76,125	Rp 76,125	Rp 76,125	Rp 76,125	Rp 76,125	Rp 76,125	Rp 76,125
20	Keramik		Rp 40,000	Rp 40,000	Rp 40,000	Rp 40,000	Rp 40,000	Rp 40,000	Rp 40,000	Rp 40,000	Rp 40,000	Rp 40,000	Rp 40,000	Rp 40,000	Rp 40,000	Rp 40,000	Rp 40,000	Rp 40,000	Rp 40,000	Rp 40,000	Rp 40,000	Rp 40,000	Rp 40,000	Rp 40,000
21	PUPUK :																							
22	- Urea	per kg	Rp 1,800	Rp 1,800	Rp 1,800	Rp 1,800	Rp 1,800	Rp 1,800	Rp 1,800	Rp 1,800	Rp 1,800	Rp 1,800	Rp 1,800	Rp 1,800	Rp 1,800	Rp 1,800	Rp 1,800	Rp 1,800	Rp 1,800	Rp 1,800	Rp 1,800	Rp 1,800	Rp 1,800	Rp 1,800
23	- ZA	per kg	Rp 1,400	Rp 1,400	Rp 1,400	Rp 1,400	Rp 1,400	Rp 1,400	Rp 1,400	Rp 1,400	Rp 1,400	Rp 1,400	Rp 1,400	Rp 1,400	Rp 1,400	Rp 1,400	Rp 1,400	Rp 1,400	Rp 1,400	Rp 1,400	Rp 1,400	Rp 1,400	Rp 1,400	Rp 1,400
24	- SP 36	per kg	Rp 2,000	Rp 2,000	Rp 2,000	Rp 2,000	Rp 2,000	Rp 2,000	Rp 2,000	Rp 2,000	Rp 2,000	Rp 2,000	Rp 2,000	Rp 2,000	Rp 2,000	Rp 2,000	Rp 2,000	Rp 2,000	Rp 2,000	Rp 2,000	Rp 2,000	Rp 2,000	Rp 2,000	Rp 2,000
25	-KPK	per kg	Rp 2,300	Rp 2,300	Rp 2,300	Rp 2,300	Rp 2,300	Rp 2,300	Rp 2,300	Rp 2,300	Rp 2,300	Rp 2,300	Rp 2,300	Rp 2,300	Rp 2,300	Rp 2,300	Rp 2,300	Rp 2,300	Rp 2,300	Rp 2,300	Rp 2,300	Rp 2,300	Rp 2,300	Rp 2,300
26	-Organik	per kg	Rp 500	Rp 500	Rp 500	Rp 500	Rp 500	Rp 500	Rp 500	Rp 500	Rp 500	Rp 500	Rp 500	Rp 500	Rp 500	Rp 500	Rp 500	Rp 500	Rp 500	Rp 500	Rp 500	Rp 500	Rp 500	Rp 500

Kepala Bagian Perekonomian  
Setda Kota Denpasar



I MADE SARYAWAN, SE, Msi  
NIP. 19650504 199203 1 015



**DOKUMENTASI  
KEGIATAN  
TPID  
TRIWULAN I**

## PELAKSANAAN KEBIJAKAN PENGENDALIAN INFLASI DI DAERAH TRIWULAN I 2022



**Rabu, 12 Januari 2022**

Rapat koordinasi mengenai Penyusunan Road Map (Peta Jalan) TPID Kota Denpasar Tahun 2022-2024.

**Jumat, 14 Januari 2022**

Satgas Pangan Polresta Denpasar bekerja sama dengan Bulog dan Disperindag Kota Denpasar menjual minyak goreng dan gula pasir di bawah harga pasaran.



## PELAKSANAAN KEBIJAKAN PENGENDALIAN INFLASI DI DAERAH TRIWULAN I 2022



**Selasa, 1 Februari 2022**

Pendampingan Operasi Pasar Stabilisasi Harga Minyak Goreng yang dilaksanakan Disperindag Provinsi Bali dan Perum Bulog Kanwil Provinsi Bali.

**Rabu, 2 Februari 2022**

Mengikuti Rapat Koordinasi antara Ditjen Bina Pembangunan Daerah dengan Pemda Provinsi dan Kabupaten/Kota terkait Peta Jalan Pengendalian Inflasi Daerah Periode Tahun 2022-2024



## PELAKSANAAN KEBIJAKAN PENGENDALIAN INFLASI DI DAERAH TRIWULAN I 2022



**Senin, 14-15 Februari 2022**

Mengikuti Rapat Koordinasi antara Ditjen Bina Pembangunan Daerah dengan Pemda Provinsi dan Kabupaten/Kota terkait Peta Jalan Pengendalian Inflasi Daerah Periode Tahun 2022-2024 serta Sosialisasi penilaian Program Unggulan TPID

**Selasa, 22 Februari 2022**

Mengikuti High Level Meeting TPID Provinsi Bali dan rapat TP2DD terkait program Percepatan dan Perluasan Digitalisasi Daerah secara hybrid.



KETERSEDIAAN PANGAN DI KOTA DENPASAR	
SENIN, 21 FEBRUARI 2022	
1. Beras	100%
2. Gula	100%
3. Minyak Goreng	100%
4. Tepung Terigu	100%
5. Susu Bubuk	100%
6. Telur Ayam	100%
7. Ayam	100%
8. Ikan	100%
9. Daging Sapi	100%
10. Daging Ayam	100%
11. Bawang Putih	100%
12. Bawang Merah	100%
13. Cabai Merah	100%
14. Cabai Hijau	100%
15. Tomat	100%
16. Kentang	100%
17. Jagung	100%
18. Kacang Tanah	100%
19. Kacang Hijau	100%
20. Kacang Kacang	100%
21. Kacang Mete	100%
22. Kacang Garuda	100%
23. Kacang Buncis	100%
24. Kacang Panjang	100%
25. Kacang Kedelai	100%
26. Kacang Kacang	100%
27. Kacang Mete	100%
28. Kacang Garuda	100%
29. Kacang Buncis	100%
30. Kacang Panjang	100%
31. Kacang Kedelai	100%
32. Kacang Kacang	100%
33. Kacang Mete	100%
34. Kacang Garuda	100%
35. Kacang Buncis	100%
36. Kacang Panjang	100%
37. Kacang Kedelai	100%
38. Kacang Kacang	100%
39. Kacang Mete	100%
40. Kacang Garuda	100%
41. Kacang Buncis	100%
42. Kacang Panjang	100%
43. Kacang Kedelai	100%
44. Kacang Kacang	100%
45. Kacang Mete	100%
46. Kacang Garuda	100%
47. Kacang Buncis	100%
48. Kacang Panjang	100%
49. Kacang Kedelai	100%
50. Kacang Kacang	100%
51. Kacang Mete	100%
52. Kacang Garuda	100%
53. Kacang Buncis	100%
54. Kacang Panjang	100%
55. Kacang Kedelai	100%
56. Kacang Kacang	100%
57. Kacang Mete	100%
58. Kacang Garuda	100%
59. Kacang Buncis	100%
60. Kacang Panjang	100%
61. Kacang Kedelai	100%
62. Kacang Kacang	100%
63. Kacang Mete	100%
64. Kacang Garuda	100%
65. Kacang Buncis	100%
66. Kacang Panjang	100%
67. Kacang Kedelai	100%
68. Kacang Kacang	100%
69. Kacang Mete	100%
70. Kacang Garuda	100%
71. Kacang Buncis	100%
72. Kacang Panjang	100%
73. Kacang Kedelai	100%
74. Kacang Kacang	100%
75. Kacang Mete	100%
76. Kacang Garuda	100%
77. Kacang Buncis	100%
78. Kacang Panjang	100%
79. Kacang Kedelai	100%
80. Kacang Kacang	100%
81. Kacang Mete	100%
82. Kacang Garuda	100%
83. Kacang Buncis	100%
84. Kacang Panjang	100%
85. Kacang Kedelai	100%
86. Kacang Kacang	100%
87. Kacang Mete	100%
88. Kacang Garuda	100%
89. Kacang Buncis	100%
90. Kacang Panjang	100%
91. Kacang Kedelai	100%
92. Kacang Kacang	100%
93. Kacang Mete	100%
94. Kacang Garuda	100%
95. Kacang Buncis	100%
96. Kacang Panjang	100%
97. Kacang Kedelai	100%
98. Kacang Kacang	100%
99. Kacang Mete	100%
100. Kacang Garuda	100%

## PELAKSANAAN KEBIJAKAN PENGENDALIAN INFLASI DI DAERAH TRIWULAN I 2022



**Selasa-Rabu, 22-23 Februari 2022.**

Disperindag Kota Denpasar mengadakan Pasar Murah rangka memeriahkan HUT Kota Denpasar ke-234 serta menjaga kestabilan nilai inflasi di Kota Denpasar seiring menyambut Hari Raya Nyepi Tahun Çaka 1944

**Jumat, 25 Februari 2022**

Tim TPID Kota Denpasar melaksanakan monitoring ketersediaan dan perkembangan harga bahan pokok dalam rangka menjaga kestabilan nilai Inflasi Kota Denpasar serta menjelang hari raya Nyepi Tahun Çaka 1944



## PELAKSANAAN KEBIJAKAN PENGENDALIAN INFLASI DI DAERAH TRIWULAN I 2022



**Senin, 14 Maret 2022**  
Mengikuti Rapat Penyusunan Laporan One Page Summary (OPS) TPID se Propinsi Bali dalam rangka Kinerja TPID Tahun 2021.

**Senin, 14 Maret 2022**

Zoom Meeting "Antisipasi dan Penanganan Kelangkaan Minyak Goreng di Indonesia."



## PELAKSANAAN KEBIJAKAN PENGENDALIAN INFLASI DI DAERAH TRIWULAN I 2022



**Senin, 14 Maret 2022**  
Mengikuti Rapat Penyusunan Laporan One Page Summary (OPS) TPID se Propinsi Bali dalam rangka Kinerja TPID Tahun 2021.

**Senin, 14 Maret 2022**

Zoom Meeting "Antisipasi dan Penanganan Kelangkaan Minyak Goreng di Indonesia."





## PELAKSANAAN KEBIJAKAN PENGENDALIAN INFLASI DI DAERAH TRIWULAN I 2022



**Selasa, 15 Maret 2022**

Rapat Tim Satgas Pangan rapat terkait Tim Satgas Pangan Kota Denpasar, aplikasi SIPAPA Online, TPID Award

**Selasa, 15 Maret 2022**

Disperindag Kota Denpasar menerima Tim dari Kejaksaan Negeri Denpasar koordinasi tentang ketersediaan barang kebutuhan pokok dan barang penting serta kaitan dengan minyak goreng.



## PELAKSANAAN KEBIJAKAN PENGENDALIAN INFLASI DI DAERAH TRIWULAN I 2022



**Selasa, 15 Maret 2022**

Operasi pasar pengecekan ketersediaan Minyak Goreng yang dilakukan Satgas Pangan Kota Denpasar dipimpin langsung oleh Kapolresta Denpasar

**Jumat, 25 Maret 2022**

Monitoring dan evaluasi ketersediaan dan keterjangkauan harga bahan pokok dalam rangka menjaga ketersediaan bahan pokok dengan harga yang stabil saat bulan Ramadhan dan Idul Fitri



## PELAKSANAAN KEBIJAKAN PENGENDALIAN INFLASI DI DAERAH TRIWULAN I 2022



**Jumat, 25 Maret 2022**

Tim Penggerak PKK Kota Denpasar melaksanakan kegiatan Bazar Pangan Dalam rangka menyambut hari raya Saraswati, Pagerwesi dan Bulan suci Ramadhan

Monitoring data informasi harga kebutuhan bahan pokok dan barang strategis lainnya yang merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan oleh Disperindag Kota Denpasar setiap hari Senin dan Kamis di 4 (empat) pasar besar yang dianggap sebagai barometer di Kota Denpasar yaitu Pasar Agung, Pasar Kreneng, Pasar Badung dan Pasar Pulo Kerti.

